

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim,

Tiada kata yang lebih pantas diucapkan selain mengucapkan puji dan syukur ke hadirat Allah SWT, yang Maha Kuasa atas limpahan taufik dan rahmat-Nya, berupa kesehatan, kekuatan dan ketabahan, sehingga penulisan skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik dan tepat waktu. Tak lupa shalawat dan salam tercurahkan kepada baginda besar, nabi akhir zaman, Nabi Muhammad SAW, beserta keluarganya, para sahabatnya serta para *tabi'in* dan kita semua yang Insya Allah tetap teguh sebagai umatnya semoga selalu mendapat rahmat dan hidayah-Nya hingga hari akhir kelak.

Terimakasih yang amat besar saya ucapkan kepada kedua orangtua ku ayahanda tercinta Bapak Kawanto. S.Ip, dan Ibunda tercinta Ibu Sari Magdalena atas ketulusan dan kasih sayang mereka yang tiada henti serta perjuangan dan pengorbanan yang tak pernah surut untuk mengembangkan saya menjadi manusia yang lebih baik tiap harinya. Serta kepada adikku tercinta Ibnu Alwan yang telah memotivasi saya agar mampu memberikan contoh yang baik kepadanya, serta seluruh keluarga besar yang telah memberikan dorongan moral dan doa yang tak pernah putus. Itu semua menjadi motivasi bagi saya untuk terus berjuang dalam menyelesaikan skripsi ini.

Terimakasih juga saya ucapkan kepada Bapak Gousta Feriza, SH., MH., selaku Dosen Pembimbing yang senantiasa memberikan bimbingan, arahan, nasihat,

pengetahuan, keuangan waktu dan hal-hal baik lainnya yang tidak ternilai harganya selama proses penyusunan skripsi ini.

Dalam penyusunan skripsi ini tentu saja saya menemui banyak hambatan, namun semua hambatan itu dapat saya lalui berkat dukungan dan dorongan dari orang-orang yang berada di sekeliling saya. Bantuan dan kerjasama dari berbagai pihak sangat membantu saya mulai dari penyusunan sampai ada tahap akhir penulisan skripsi ini. Untuk itu sudah sepantasnya saya mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Wasis Susetio, SH, MA, MH. Selaku Dekan Fakultas Hukum Universitas Esa Unggul yang telah memberikan bimbingan, arahan, dan dukungan yang begitu besar kepada saya selama berkuliah di Fakultas Hukum. Juga telah memberikan saya kesempatan dan pengalaman-pengalaman luar biasa.
2. Bapak Zulfikar Judge, SH, MH, selaku Wakil Dekan Fakultas Hukum Universitas Esa Unggul yang telah memberikan bimbingan dan masukan dalam proses penyusunan skripsi ini.
3. Ibu Fitria Olivia, SH, MH, sebagai Dosen Fakultas Hukum yang sejak awal kuliah telah memberikan bimbingan serta curahan ilmu yang amat luar biasa bermanfaatnya, juga memberikan motivasi bagi saya untuk selalu mengembangkan kemampuan akademis dan memberikan kemudahan-kemudahan bagi saya dalam memperoleh informasi mengenai kegiatan di Fakultas Hukum.

4. Ibu Nurhayani, SH, MH, selaku Kaprodi Fakultas Hukum yang telah memberikan saya kemudahan dalam memperoleh informasi dalam berbagai hal terutama dalam proses penyusunan skripsi. juga selalu memberikan semangat baru kepada mahasiswa dalam hal akademis.
5. Bapak Henry Arianto, SH, MH, selaku Dosen Fakultas Hukum yang berkenan menampung konsultasi-konsultasi saya selama proses penyusunan skripsi ini dan mamberikan berbagai pengetahuan baru dalam perkuliahan.
6. Seluruh Dosen Fakultas Hukum yang telah mencurahkan ilmu yang tidak ternilai harganya dan hal-hal baik lainnya dari awal saya berkuliah dan semoga akan tetap berlangsung hingga nanti waktu yang memisahkan. Semoga segala kebaikan Bapak dan Ibu sekalian diberkahi oleh Allah SWT.
7. Kepada seluruh Staff Fakultas Hukum yatiu Mba Ika dan Bang Sueb yang selalu siap membantu mempersiapkan seluruh keperluan dan kepentingan yang dibutuhkan selama proses penyusunan skripsi ini.
8. Bapak Kompol. H. Suradi, SH., Sos. Selaku Komisaris Polisi Kapolsek Kebon Jeruk, yang telah memberikan waktunya untuk melakukan diskusi dan wawancara serta memberikan begitu banyak informasi dan pengetahuan baru guna penyusunan skripsi ini.
9. Bang Rochmanudin selaku reporter SCTV yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk diwawancari dan berdiskusi, sehingga saya mendapat banyak pengetahuan baru yang dapat saya tuangkan dalam penyusunan skripsi ini.
10. Bapak Wina Armada Sukardi, SH, MH, MBA, selaku Ketua Komisi Hukum dan Perundangan Dewan Pers, yang bersedia untuk diwawancarai dan

berdiskusi mengenai Pers, serta memberikan banyak memberikan pengetahuan baru yang belum pernah saya ketahui sebelumnya.

11. Ibu Zita Retno Hapsari, selaku Produser Eksekutif Program Kriminal MNCTV. Yang dengan baik hati bersedia meluangkan waktunya untuk diwawancarai dan berdiskusi mengenai penulisan skripsi ini.
12. Sahabat-sahabat seperjuangan Fakultas Hukum Universitas Esa Unggul 2008, yang telah memberikan banyak pengalaman yang tidak terlupakan, motivasi untuk tetap berjuang dan bantuan yang tiada henti, khususnya kepada Fadillah Fajar, Yanuar Ishak Mulyawan, Reza Maulana Putra, Ivanie Nakita Siregar, Triana Novitasari, Astari Syafitri, Nike Sepvinasari, Intan Ayu Permatasari, Easjul Desenah, Eirah Arpan, Carmelita Waelauruw. Teman-teman satu bimbingan, Roy Parlindungan Sinaga, Vivi Hastuti Hasyim dan Rachmat Santoso, seluruh sahabat di BARAYA (Legal Fraternity) serta seluruh mahasiswa Fakultas Hukum Universitas Esa Unggul 2008 yang tidak mungkin disebutkan satu persatu namun kalian selalu mendapat tempat dihati dan ingatan karena telah memberikan warna tersendiri pada masa kuliah ini.
13. Kepada Diah Adni Fauziah dan Rifta Ninda Fajri Hentamy, dua insan yang senantiasa memberikan motivasi terus menerus dari hati, yang tiada lelah menampung keluh kesah dan kemarahan, memberikan kebijakan serta nasihat, curahan perhatian yang amat sangat dalam serta tulus dan selalu siap membantu dikala dibutuhkan. Kalian begitu berharga.
14. Seluruh sahabat FRIMA yang selama ini telah memberikan pengertian dan masukan positif yang membangun, yang tidak mungkin disebutkan satu

persatu namun kalian selalu menjadi insan-insan yang terbaik dan mampu memberikan sebuah pengalaman berharga dalam kehidupan.

15. Nur Rahmawati Utami, Bondan Setiawan, Yudha Permana dan Akbar Wijaya, yang telah memberikan motivasi luar biasa, ide-ide yang cemerlang serta bantuan yang tiada hentinya selama proses penyusunan skripsi ini.

Akhir kata, “Tak ada gading yang tak retak, tak ada manusia yang sempurna”, saya sadar skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, saran dan kritik yang membangun akan menjadi cermin serta evaluasi bagi saya. Saya mengucapkan terimakasih atas perhatian yang diberikan kepada karya saya ini dan berharap agar skripsi ini dapat bermanfaat serta menambah pundi-pundi pengetahuan bagi semua pihak yang membacanya.

Jakarta, 22 Maret 2012

Penulis

Imam Nugroho